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REQUERIMENTO

       Encaminho o presente Requerimento, na forma regimental, após manifestação do Colendo Plenário,
que seja encaminhado expediente desta casa à Empresa de Telefonia OI em Corumbá, para que seja
solicitado ao setor responsável a elaboração de um estudo detalhado acerca da situação em que se em
contra nossa cidade em relação ao suporte técnico, suporte de sinal e pessoal desta empresa apresentando
neste estudo as possíveis soluções para o frequente problema de sinal da nossa cidade. 

JUSTIFICATIVA

     Tal solicitação se faz oportuna, tendo em vista o aumento crescente no número de usuários deste
serviço e, sendo a Oi S.A. a principal fornecedora e prestadora de tal serviço, deve esta o fazer com
qualidade que se espera.
 
     Pois, a oscilação e queda constante do sinal, além de prejudicar os usuários comuns de telefonia fixa,
móvel, internet e tv, também prejudica todo comércio, indústria e funcionalismo público da região,
causando prejuízos de larga escala.

     Sendo assim, é necessário que esta se posicione à respeito desta situação, apresentando planos de
melhoria na prestação de seus serviços.

 

  
SALA DAS SESSÕES, 20 de Fevereiro de 2018
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